

# Schalke-Fans im Lockdown



Der Vorstand des Fanclubs Königsblau – Oberaden musste wegen des Corona-Lockdowns andere Wege beschreiten, um die Jahreshauptversammlung abhalten zu können. So hielt der Verein nun seine erste Online-Vorstandssitzung ab. Folgende Themen wurden besprochen: die aktuelle Situation rund um Schalke, was bedeutet ein Abstieg für den Fanclub, wird die Durchführung der verschobenen „Blauweißen Nacht“ in diesem Jahr möglich sein. Beschlossen wurde, dass die Mitglieder an der T-Shirt-Aktion „Gemeinsam für Schalke“ teilnehmen und dass Robin Gebel die neue Homepage des Vereins demnächst ins Netz stellt. Zum Anfang der Sitzung teilte Detlef Thom die traurige Nachricht mit, dass fünf treue Mitglieder im letzten halben Jahr gestorben sind.